NEGOCIACIÓN PARITARIA CCT 90/90 PASTAS FRESCAS

EL SILENCIO NO ES SALUD

El sector empresario, signatarios del C.C.T. 90/90 de Pastas Frescas NO da respuestas a nuestra de solicitud del pasado 1 de noviembre de 2022, en donde pedíamos un adelanto de paritarias para el mes de diciembre de 2022 de un quince (15%) por ciento. Se realizó una reunión con representantes de dos entidades empresarias y hasta el

momento solamente recibimos propuestas del Centro de Fabricantes de Pastas Frescas de la provincia de Buenos Aires en un clima de diálogo.

La Federación de Entidades de Fabricantes de Pastas Frescas de la República Argentina (quienes la mayoría de los que componen la Comisión Directiva que los representa son deudores de aportes de sus trabajadores) y la Cámara de Fabricantes de Pastas Frescas de la provincia de Santa Fe (no sabemos si la entidad está funcionando y también es deudora de aportes de sus trabajadores) no tuvieron ni siquiera la voluntad de responder a nuestra propuesta, llegando a la conclusión de que les importa nada el bienestar y necesidades de sus trabajadores.

Seguiremos insistiendo con nuestra posición y haremos los reclamos ante el Ministerio de Trabajo de la Nación y a otras entidades de contralor que corresponda.

Compañeros/as: seguimos convocando a estar más que nunca en alerta por las medidas a tomar ya que parte del sector empresario sigue tratando de dilatar las respuestas especulando con jugar con las necesidades de los trabajadores/as fideeros/as y faltarles el respeto a nuestros representados/as.